

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Donnerstag, 10. März 2016

## Jugend gestaltet Zukunft – Hessischer Partizipationspreis sucht Preisträger

Würdigung des gesellschaftlichen Engagements von Kindern und Jugendlichen bei der Mitgestaltung und Weiterentwicklung unserer Lebenswelt

Familienminister Stefan Grüttner hat zur Beteiligung am Hessischen Partizipationspreis aufgerufen: „Wir suchen Projekte, bei denen Kinder und Jugendliche ihre Ideen, Vorstellungen oder Forderungen aktiv bei der Mitgestaltung unserer Gesellschaft einbringen“, erklärte der Minister in Wiesbaden. Nach seiner erstmaligen Vergabe im Jahr 2015 geht der Hessische Partizipationspreis im Jahr 2016 in die zweite Runde. Mit dem nachhaltig angelegten Preis würdigt die Hessische Landesregierung das gesellschaftliche Engagement von Kindern und Jugendlichen bei der Mitgestaltung und Weiterentwicklung des Wohn-, Schul- und Lebensumfeldes und deren aktiven Beitrag für eine kinder-, jugend- und familienfreundliche Umwelt.

Der jährlich ausgelobte Hessische Partizipationspreis ist mit einem Preisgeld in Höhe von 25.000 Euro Deutschlands höchstdotierter Preis für die Beteiligung von Kindern und Jugendlichen. Für das an erster Stelle prämierte Projekt stehen 10.000 Euro und für den zweiten und dritten Platz jeweils 7.500 Euro als Preisgeld zur Verfügung.

Die Bewerbungsfrist für das Jahr 2016 endet am 11. September 2016. Nähere Informationen wie auch den Bewerbungsbogen zum Hessischen Partizipationspreis „Jugend gestaltet Zukunft“ finden sich unter <http://www.partizipationspreis.hessen.de/>

[Flyer\\_2016\\_Hessischer\\_Partizipationspreis](#)